

クルーズ船客への観光ボランティア活動

小松島の港に寄港するクルーズ船の乗客に対して、県内高校生がボランティアの方々とともに観光案内を行いました

平成30年8月13日(月)取材

日時：平成30年8月13日(月)午前9時30分～

場所：小松島市和田津開町 赤石岸壁

参加者：小松島高校歴史クラブ生徒及び有志生徒・小松島西高校商業科生徒

高校生「ジュニア観光ガイド」養成講座受講生・小松島観光案内ボランティアの方々

豪華クルーズ船名：『ダイヤモンドプリンセス』全長290m・1万5875トン

乗客：米国やオーストラリアなど訪日外国人と日本人を合わせた約2800人



晴天に恵まれ日差しも強く、とても蒸し暑い一日となりました！



小松島高校生による ゆこうジュースと阿波の銘菓饅頭の販売



お客さんに試食をしていただいた結果、なんと金時スイートポテトが人気でした

猛暑の中、冷えたゆこうジュースの売れ行きがよかったようです



地元踊り系による阿波おどりの披露



各活動テント前では、阿波踊りが披露され、乗客も乱舞の輪に加わり楽しみました



高校生「ジュニア観光ガイド」
養成講座受講生

①観光案内所



②バス・タクシー乗降場



③藍染め製品販売所



外国の方々からの質問に対して、できるだけわかりやすい英語での案内を心がけながら精一杯取り組みました

小松島高校
ALTのジャス
ティン・デッ
カー先生



小松島西高校生による 藍染め製品(左)と雪花菜アイス(右)の販売



お遍路さん衣装体験コーナー